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Ampio dibattito ieri in Palazzo ? Vecchio 

Un documento del PCI, PSI e PDUP 
sulla preoccupante vicenda polacca 

L'ordine del giorno approvato con 25 voti - Si astengono PRI e PSDI • L'intervento del compagno Ventura • Respinte le 
strumentalizzazioni dell'opposizione • Una strada sarà intitolata a Sacco e Vanzetti - Mozione sulla riforma dell'informazione 

Oggi ad Empoli, domani a Scandicci 

Si ricorda il sacrificio 
dei cittadini fucilati 

dagli occupanti nazisti 
Stamattina alla collegiata di 

Empoli sarà celebrato un rito 
religioso in memoria dei cit
tadini empolesi fucilati per 
rappresaglia dalle truppe na
ziste nel 1944. Alla celebra
zione interverranno una rap
presentanza dell'Amministra
zione comunale con gonfalo
ne. le autorità e le rappre
sentanze delle associazioni 
democratiche ed antifasciste. 

Domani, domenica, in piaz
za S. Martino alla palma di 
Scandicci sarà ricordato il 
sacrificio del gruppo di gio
vani catturati nel 1944 da
gli occupanti na/.isti e fuci
lati ai margini del bosco. 
• Non molto tempo fa la la

pide fu spezzata ad opera di 
un'azione canagliesca dei fa
scisti. 

L'Amministrazione comuna
le di Scandicci ha ricomposto 
il cippo e con manifestazione 1 

solenne e pubblica, all'anni
versario del sacrificio, ne 
commemora il ricordo e Io 
esempio. 

Domani parleranno il sinda
co Renzo Pagliai e terrà la 
commemorazione ufficiale il 
generale Siro Rosseti coman
dante della divisione partigia
na « Arezzo ». 

Il programma prevede alle 
ore 9 raduno in piazza di 
S. Martino alla Palma, alle 
9.30 corteo al cimitero e mes
sa di suffragio, ore 10 bene
dizione al cippo Marmoreo, 
ore 10,30 concerto della filar
monica V. Bellini e deposi
zione di una corona alla la
pide ricordo al Pian dei Cerri. 
Alle ore 11 la commemorazio
ne e alle 15 la partenza della 
corsa ciclistica per la VI cop
pa « i 5 martiri di S. Martino 
alla Palma » il cui arrivo è 
previsto per le ore 17.30. 

Il consiglio comunale ha de
ciso di intitolare una strada 
a Sacco e Vanzetti, i due la
voratori Italiani ingiustamen
te condannati alla pena di 
morte in America. L'argo
mento era stato introdotto da 
una interrogazione de cui ha 
replicato il vicesindaco Colzi. 

Quella di ieri e stata una 
giornata quasi interamente 

dedicata alle vicende politi
che e sociali internazionali. 
Il Consiglio ha infatti affron
tato un'ampia discussione sul
la questione polacca. Prima 
però di affrontare questo ar
gomento l'assemblea comuna
le ha concluso il dibattito sul
la RAI-TV e i problemi del
l'informazione. E' stata ap
provata. una mozione che por
ta le firme del PCI é del TSI 
con 19 voti a favore (11 sono 
state le astensioni: la DC e le 
minoranze e il consigliere del 
PDU). Sull'argomento era 
stata anche presentata una 
mozione de che ha ottenuto 
soltanto 9 voti a favore, tre 
contrari e tutti gli altri aste
nuti. E' stata respinta da tut
ti la mozione del movimento 

sociale. 
Il documento approvato 

riafferma il carattere pubbli
co del servizio di informazio
ni nell'ambito dei diritti es
senziali garantiti dalla Costi
tuzione e sottolinea il ruolo 

importante che spetta al Par

lamento. Elemento insostitui
bile della riforma è rappre
sentato dal ruolo che spetta 
alle Regioni nella partecipa
zione alla gestione dell'ente 
e attraverso • la costituzio
ne dei comitati regionali per 
il servizio radiotelevisivo. At
traverso il potenziamento e il 
decentramento delle strutture 
di immissione a livello regio
nale. In questo senso il docu
mento afferma l'autonomia 
dei comitati di redazione e 
•l'impegno di tutte le forze de
mocratiche contro i processi 
di concentrazione 

Il Consiglio ha rinnovato la 
propria solidarietà e il proprio 
sostegno attivo alle lotte dei 
lavoratori! del « Telegrafo *. 
Successivamente si è aperto 
il dibattito sulla questione po
lacca: il consigliere Pallantl 
(DC) nell'illustrare la propria 
mozione ha espresso meravi
glia per il fatto che comuni
sti, socialisti e PDUP hanno 
presentato una mozione comu
ne che reca le firme dei tre 
capigruppo. Replicando a Pal
lantl il compagno Ventura, 

segretario della Federazione 
comunista, ha affermato che 
1 comunisti non hanno alcuna 
difficoltà a condannare ciò 
che è avvenuto in Polonia 
perché sono fermamente con
vinti dell'esigenza di una cre
scita della dialettica nella so
cietà socialista del diritto al-

Arrestato anche un complice 

Catturano un ricercato 
e trovano droga rubata 

Gli agenti sono entrali nell'alloggio dalla finestra - Ina udito episodio di violenza a Sesto Fiorentino • 4 giovani 
aggrediscono un uomo e lo sequestrano sulla sua stessa auto per poi abbandonarlo, derubato e picchiato, in un fosso 

La polizia si era mossa per arrestare un ricercato, ma nell'alloggio hanno trovato droghe 
• un notevole quantitativo di merce di provenienza furtiva. L'operazione si è cosi conclusa 
con due arresti e con il recupero della merce e della droga. GII arrestati sono Roberto Bla-
giotti. 24 anni, abitante in via dei 54, che non era rientrato in carcere al termine della li
cenza, e Antonio Luchini, 22 anni, via Don Minzoni 28. Il dott. Cimmino, dirigente della squa
dra narcotici, con gli agenti Cervino, Mercaldo e Pucci, si erano recati in via Bocci, nello 

stabile al n. 19 dove si trova
va un ricercato. Hanno bus
sato, ma nessuno ha rispo
sto. anche se si è sentito uno 
scalpiccio provenire dall'ap
partamento. Gli agenti sono 
dunque passati dalla finestra 
dell'alloggio e hanno sorpreso 
il Biagiotti, che non era rien
trato nella casa mandamen
tale di Montevarchi allo sca
dere del permesso. Nell'al
loggio si trovava anche il 
Luchini e dopo un rapido so
pralluogo è stato rinvenuto 
nell'appartamento un notevo
le quantitativo di droghe: 250 
fiale a base di morfina. 10 
grammi di morfina pura, 25 
grammi di oppio. 200 di lau
dano. 

Le droghe sono risultate 
provenire da un furto perpe
trato il 22 giugno a Bagno 
a Ripoli nella farmacia di 
Pier Luigi Doni. Oltre a ciò 
nella casa c'era un vero ba
zar di merci varie: caccia-
viti. macchine fotografiche, 
giradischi, sveglie ' e decine 
di altri oggetti. I due sono 
stati tratti in arresto. 

• • • 

Quattro giovani si sono sca
tenati l'altra sera in una vio
lenza gratuita e incresciosa. 
attirando in un tranello un 
passante. L'uomo è stato se
questrato sulla propria auto 
e portato in un luogo scuro 
dove i delinquenti lo hanno 
violentemente picchiato e 
quindi gettato in un fosso-
Vittima della terribile avven
tura. una storia da incubo. 
è stato un dottore in legge 
di Messina. Romano Pado
vano, 40 anni, che attualmen
te dimora presso l'hotel Au-
gustus a Montecatini Terme. 

L'altra sera verso le 23.15 
il Padovano stava rientrando 
a Montecatini da Firenze, a 
bordo della sua auto, una 
Fiat 124 targata Messina. Nel
la zona di via Baracca a 
Peretola. ha visto un giovane 
autostoppista e. gentilmente 
si è fermato per dargli un 
passaggio. Non appena fer
mo. però sono improvvisa
mente sbucati altri tre gio
vani che Io hanno aggredito 
brutalmente e Io hanno vio
lentemente picchiato, minac
ciandolo con un coltello. Quin
di, sequestrato il Padovano 
sulla sua auto, lo hanno con
dotto a Sosto Fiorentino, in 
via Frilli, una zona in aperta 
campagna. particolarmente 
buia. 

Qui i quattro delinquenti si 
sono nuovamente avventati 
sul Padovano ' picchiandolo. 
Gli hanno strappato il por
tafoglio che conteneva 25 mi
la lire e i documenti, degli 
oggetti d'oro, e l'hanno sca

raventato fuori dalla macchi
na in un fosso. Quindi si sono 
rapidamente allontanati con 
la vettura. Il padovano ha 
in seguito denunciato il fatto 
al commissariato di Sesto. 
e mentre veniva accompa
gnato all'ospedale, gli agenti 
hanno iniziato immediatamen
te le indagini. 

Antonio 

Le feste dell'Unità 
Castelfiorentino 

Alle ore 16 organizzato dal
la Polisportiva raduno ciclo-
turistico; alle 18 aperture de
gli stands; alle 21,30 celebra
zione • dell'anniversario della 
Liberazione di Castelfiorenti
no, un corteo si snoderà da 
Piazza Gramsci al Festival 
(piazzale antistante i'ex scuo
la media); alle 22 ballo su 
due piste con il complesso 
Campo di Marte. 

Calenzano 
- Alla era 21,30 film e Musica 

per la liberti ». 

Limite sull'Arno 
(zona sportiva) 

Animazione per ragazzi; al
le 21,30 la compagnia del col
lettivo presenta e II re è nu
do » di Paolo Bocelli per la 
regia di Bogdan Jerkovic. 

Sieci; 
Alle 18,30 corsa podistica 

di 11 chilometri con il patro
cinio della Polisportiva Sie-
ci; alle 21 la FGCI presenta 
Piar Francesco Poggi in 
e Strepilazlo » spettacolo di 
di cabaret. 

Poggio a Caiano 
Alle 21,30 ballo per i gio

vani con i « Jolli ». 

Serpiolle 
' Alle 17 spettacolo di an'ma-
zione per ragazzi; alle 20 ce
none de < l'Unità »; alle 22 
incontro dibattito con l'asses
sore del comune di Firenze 
Boscherini. 

Ponte a Elsa 
- Alle ore 18 scarpinata po

polare; alle ore 20 cenone e 
alle 21 tombolone. 

Vinci 
!. Alle ere 21,30 spettacolo del 
canzoniere internazionale di 
Leoncarlo Settimelli « Siam 
venuti a cantar maggio ». 

Fontanella 
Alle 16 gara cxlistica per 

amatori, alle 21,30 comitlo 
del compagno Alberto Cacchi. 

Ponsano 
Alle 21,30 serenata con il 

canzoniere popolare; alle ore 
22,45 comizio. 

Sancasciano 
Alle 18 corsa ciclistica a 

cronometro per cicloamatori; 
alle 21 teatro cabaret con e I 
Giancattivl ». 

Perquisizione 
al carcere 

delle Murate 
Ieri mattina alle 6 gli agen

ti del carcere delle Murate 
hanno buttato giù dal letto 
i detenuti, per fare una per
quisizione in tutti i locali del
lo stabilimento, cella per cel
la, corridoi, stanze di tutti 
i tipi, scantinati e tetti. 

Polizia e carabinieri sono 
intervenuti per controllare 
che tutto si svolgesse tran
quillamente. L'opera delle 
guardie carcerarie, che è sta
ta particolarmente minuzio
sa, è durata a lungo, e sem
bra che non sia stato tro
vato nulla di particolare, né 
si sono verificati disordini 
per l'improvvisa ispezione. 
Uniche lamentele sono giun
te per la sveglia un po' trop
po mattiniera. 

l'espressione del dissenso del-
• le organizzazioni dei lavora
tori sui problemi che riguar
dano la loro vita. 

Dopo aver inquadrato la si
tuazione economica polacca 
anche alla luce dei rapporti 
di scambio internazionale, il 
compagno Ventura ha ribadi
to la posizione comunista in 
ordine ad un punto fonda
mentale- un regime —- ha 
detto — che modilica profon 
dameme la propria base so
ciale deve preoccuparsi di un 
ampliamento della libertà a 
tutti i livelli: è questo un rap
porto inscindibile che noi ri
teniamo essenziale per la co
struzione di una società so
cialista. Ventura ha quindi 
sottolineato l'analisi del no
stro partito su queste questio
ni. 

Dopo l'intervento di Landò 
Conti (PRI), il quale ha rico
nosciuto le posizioni matura
te dal PCI, anche se ha avan
zato osservazioni critiche, è 
intervenuto Valdo Spini (PSD 
il quale ha respinto le ana
lisi frettolose del de Panan
ti per ribadire che non esiste 

• una comunanza di vedute sui 
problemi dello sviluppo di 
queste società fra DC e PSI 

:e che al contrario esplicita e 
netta è la presa dì posizione 
della maggioranza sulla vi
cenda polacca. Certo, ha det-

, to. rimangono delle differenze 
fra le componenti della mag
gioranza, ma non possiamo 
accettare posizioni provocato

rie come quelle che sono sta
te manifestate nei confronti 
del PSI. 

Dopo Batisti (DC) che ha 
ricalcato le linee dell'ordine 
del giorno democristiano in 
cui riecheggiano logori motivi 
di propaganda è interventuo 

Tasselli del PDUP. 
L'ordine del giorno presen

tato dai gruppi del PCI, del 
PSI e del PDUP rende inter
prete il Consiglio comunale 
della sensibilità della popola
zione e dei lavoratori fioren
tini verso le lotte e le riven
dicazioni degli operai e degli 
intellettuali polacchi. 

L'ordine del giorno indi
ca una presa di posizione net--
ta e precisa per ribadire la 
necessità di applicare inte
gralmente e coerentemente i 
diritti dell'uomo, solennemen
te sanciti alla conferenza di 
Helsinki. 

Il Consiglio comunale — di
ce l'ordine del giorno — espri
me pertanto il voto che li
bertà di parola, di associa
zione e di pensiero siano ga
rantite per i cittadini polac
chi 

In questo contesto — pro
segue l'ordine del giorno — 
il Consiglio comunale espri
me il suo più netto dissenso 
verso quei metodi repressivi 
messi oggi in atto dal sistema 
polacco e che hanno portato 
a condanne penali verso 7 la
voratori al termine di un giu
dizio che si è svolto senza le 
necessarie garanzie di pub
blicità a difesa degli imputati. 

Il Consiglio esprime la so
lidarietà della popolazione fio
rentina ai lavoratori condan
nati e il voto che siano rea
lizzate le condizioni per poter 
esprimere le loro richieste. 
L'ordine del giorno della mag
gioranza è stato approvato 
con 25 voti favorevoli (PCI, 
PSI e PDU) due gli astenuti 
(PRI e PSDI), ha votato con
tro il gruppo DC il cui ordine 
del giorno è stato respinto. 

Una nota della presidenza regionale 

l'alleanza coltivatori per 
la riforma della finanza locale 

Pieno sostegno alla battaglia di Comuni e Province • Assistenza farmaceutica:' una conquista da difen
dere • Riunione dei consigli direttivi e regionali dell'ANCI e dell'URPT - Appello ai partiti democratici 

• La presidenza della allean
za coltivatori toscani ha dif
fuso nei giorni scorsi una no
ta a commento della grave 
situazione finanziaria in cui 
yersano i comuni e le ammi
nistrazioni ' provinciali della 
Toscana. Nel comunicato si 
epsrime la più viva preoccu
pazione mentre viene di nuo
vo sottolineato il grande sfor
zo compiuto dagli enti locali 
della regione « JKT dare ri
sposte concrete alle richieste 
delle popolazioni rurali in 
special modo per quanto ri
guarda i trasporti scolastici 
e i servizi sociali ». 

In particolare l'alleanza ri
badisce nel comunicato l'im
portanza della grande conqui
sta dei coltivatori toscani 
quando, sulla base della leg
ge regionale 2G del 1972, ac
quisirono il diritto alla assi
stenza farmaceutica intera
mente pagata da Regione, pro
vince e comuni. Nelle scorse 
settimane, come noto, le dif
ficoltà finanziarie hanno fatto 
interrompere l'assistenza far
maceutica ai coltivatori in for
ma diretta. 

La nuova situazione finan
ziaria dei comuni — afferma 
l'associazione — può porre in 
pericolo questa conquista pro
prio nel momento in cui l'agri
coltura toscana attraversa una 
grave crisi provocata oltre 
che da avversità atmosferi
che, dalle scelte sbagliate di 
politica agraria compiute in 
questi anni dai governi cen
trali. Di fronte alla gravità 
crescente della situazione la 
presidenza dell'Alleanza con
tadini dichiara dunque il pro
prio sostegno alle giuste ini
ziative delle amministrazioni 
locali per aver garantiti tutti 
i mezzi necessari per il sod
disfacimento degli impegni as
sunti verso la collettività. 

Un appello viene infine ri
volto a tutte le forze politiche 
democratiche perché si ado
perino alla soluzione dei gra
vi problemi finanziari degli 
enti locali. Il comunicato sot
tolinea inoltre la necessità che 
il nuovo governo e il parla
mento eletto il 20 giugno pro
cedano rapidamente alla ri
forma sanitaria attraverso la 
istituzione del servizio sani
tario nazionale. 

La grave situazione deter
minata dalla crisi della finan
za locale è intanto al centro 
di una serie di iniziative e 
manifestazioni in tutta la To
scana. Ieri sera a Firenze, 
presso la sede della Ammi
nistrazione provinciale si è 
svolta la riunione congiunta 
dei consigli direttivi regiona
li dell'Associazione nazionale 
Comuni italiani (Anci) e del
l'Unione regionale delle pro
vince toscane (Urpt). 

Ha svolto la relazione in
troduttiva il presidente della 
provincia di Firenze Franco 
Ruvà presidente dell'Unione 
Province Italiane (Upi). E' 
intervenuto tra gli altri il 
presidente ìegionale dell'Anci, 
compagno Lohengrin Landini. 

Incontro con gli assessori di Firenze e di Prato 

Proposta dall'ACI una banca 
di dati per il traffico 

La costituzione di una ve
ra e propria « banca dei da
ti » potrebbe risolvere i pro
blemi del ' traffico, il quale 
deve affidarsi sempre meno 
all'improvvisazione ed In mi-
suiìi sempre maggiore al ri
gore scientifico. La proposta, 
inquadrata in un progetto che 
tiene conto delle strette con
nessioni tra i trasporti e la 
gestione del territorio, è sta
ta fatta dall'Automobile Club 
di Firenze agli enti locali ed 
alla Regione. La proposfa do
vrà essere ancora approfondi
ta ed ulteriormente verifica
ta, ma vi sono i presupposti 
o meglio la volontà politica. 
perchè passa andare in porto. 
L'ACI si è dal canto suo già 
impegnato a predispone, en
tro settembre, un progetto 
esecutivo con un preventivo 
di spesa. 

L'assenso di massima, co 
munque, è già stato espresso 
nel corso di un incontro pro
mosso dal presidente dell'Au
tomobile Club Firenze Ugo 
Zilletti e dal direttore Bruno 

Coccoli, al quale sono :mer-
venuti l'assessore al traffico 
del Comune di Firenze Mau
ro Sbordoni, l'assessore alla 
Polizia e alla viabilità del 
Comune di Prato, Sparacino. 
Luciano Scali ingegnere ca
po dell'Amministrazione pro
vinciale di Firenze, Boninse-
gnl in rappresentanza dellu 
Azienda di turismo, Cetica 
dell'Università di Firenze e 
membro della Commissione 
urbanistica del Comune an
che in rappresentanza della 
Commissione traffico e tra
sporti dell'AC I. 

L'Automobile Club in so
stanza, propone la creazione 
di un ufficio in grado di svol
gere un'azione sistematica e 
permanente nel campo della 
pianificazione dei trasporti, 
partendo dal presupposto, 
condiviso da tutt i gli ammi
nistratori presenti alla riunio
ne, che ogni intervento par
ticolare, quale la realizzazio
ne di una infrastruttura, la 
localizzazione di un servizio, 
la scelta della destinazione di 

uso di un'area, l'individirizio 
ne di un percorso preferenzia
le per il t rasporto pubblico 
deve essere valutato non a 
sé stante, ma nella sua pas
sibilità di essere integrato 
nell'insieme complessivo de
gli interventi. Essendo impor
tante che le scelte siano col
legate ad un unico quadro co
noscitivo, si rende quindi e-
s t remamente utile lu istitu
zione di uno specifico ufficio 
che curi la raccolta e la con
servazione di tut te le informa
zioni di qualsiasi fonte. 

Trovatisi d'accordo in linea 
di nvasaima sulla validità del
le proposte, gli enti locali 
hanno sottolineato la necessi 
tà. per altro condivisa anche 
dall'ACI di interessare anche 
la Regione avendo e?>sa - ap
punto la competenza di coor
dinare il settore dei trasporti . 
di cercare collegamenti con 
l'Università per avere un con
creto contributo sul piano del
la ricerca della pianificazio
ne territoriale. 

Approvata l'acquisizione dal Consiglio regionale 

TRE ZONE DI SVILUPPO 
NEL COMUNE DI EMPOLI 

Sono quelle di Carraia, Pontorme e Viaccia • Per la loro sistemazione il Comune 
dovrà spendere forti somme - Un contributo aita crescita equilibrata della cittadina 

fin breve 
Contributi scolastici per invalidi 

L'ANMIL, via Frati Bigi 4, tei. 677.912, ha bandito un con
corso per contributi scolastici 1976-77 per gli invalidi del la
voro iscritti all'associazione, i cui figli frequentino le scuole 
medie, superiori o l'università. Per informazioni rivolgersi 
all'ANMIL. 

Ponte chiuso a Castelfiorentino 
Il 27 luglio, dalle ore 8 alle 14. è sospesa la circolazione 

veicolare sul ponte dell'Elsa di Castelfiorentino. Transite-
tanno soltanto i pedoni e i veicoli a due ruote. Le correnti 
veicolari dirette a Montaione, Gambassi, Volterra verranno 
deviate al ponte di Granaiolo. 

Scarico delle acque 
a Borgo San Lorenzo 

Si ricorda che se le acque di scarico sono versate in 
acque superficiali occorre richiedere o rinnovare l'autorizza
zione, presentando regolare domanda al presidente della Pro
vincia. La domanda deve essere invece presentata al sindaco 
se lo scarico avviene nelle fognature, sul suolo o nel sot
tosuòlo. 

Rai-TV: mille antenne libere 
non significano «pluralismo » 

La recente sentenza della 
Corte Costituzionale, che li
beralizza le emittenti private 
radiotelevisive, ed in partico
lare le televisioni via etere. 
riporta alia ribata ad un an
no e tre mesi dall'entrata in 
vigore della legge 103 la que
stione della riforma della 
RAI. 

In particolare, definendo la 
sentenza il concetto di « loca
l o delle emittenti private. 
torna al centro del dibattito 
anche l'attuazione delle nor
me sul decentramento e sulla 
libertà di accesso che la leg
ge prometteva, ma non è sta
ta ancora realizzata. 

A che punto siamo infatti 
con il decentramento e con la 
liberalizzazione delPacesso, 
che costituivano oggettiva

ci^. Esiste, è vero, un Co
mitato unitario di coordina
te questo periodo verranno a 
Pistoia. Le guide infatti sa
ranno a disposizione sia dei 
turisti isolati che di comiti
ve presso l'ufficio informa
zioni de'.rEPT in via XXVII 
Aprile (piazza Duomo). 

Della iniziativa sono stati 
informati gli esercenti alber
ghieri di Montecatini Terme. 
le agenzie di viaggio, gli uffi
ci informazioni degli Enti 
provinciali per il turismo e 
le aziende autonome della To
scana. Con questa iniziativa 
l'Ente provinciale per il tu
rismo intende intrattenere il 
turista a Pistoia per far co
noscere la città e fare in 

i modo che il turista torni o 
j indirizzi gli amici a conoscere 
I uno dei meno noti, ma non 
j per questo meno interessanti 

centri artistici toscani. 
mente le novità più_ rivoluzio- j mento f r a | e Regioni, d; cui 
nane della legge? Ed in par 
tScolare, quale è la situazione 
per quanto riguarda la To
scana. 

Lo abbiamo chiesto al com
pagno Silvano Fiiippelli. pre
sidente del Comitato regiona
le per i servizi radiotelevisi
vi. « La situazione non è og
gettivamente buona, anche se 
da parte di alcune forze, an
che interne alla RAI. si stan
no aprendo degli orizzonti 
nuovi. Il fatto è che la legge 
103 stenta a prendere avvio 
per una serie di scontri poli
tici all'esterno e all'interno 
dell'Azienda. Una legge regio
nale sul decentramento man
ca ancora per le numerose 
resistenze che essa incon
tra ». 

In effetti il tonte regiona
lista. per quanto abbastanza 
compatto pur nella diversità 
delle composizioni politiche. 
non ha ancora ottenuto erta

la Regione Toscana ha la pre
sidenza, ma le cose proseguo
no ugualmente con una certa 
lentezza per le resistenze dei 
poteri centrali, nonostante le 
ripetute disposibilità dichia
rate dal presidente Finoc-
chiaro. 

Senza preavviso 
Gli stessi ordini di servizio 

emanati dall'Amministrazione 
che aprono dei varchi giun
gono però spesso senza preav
viso e senza una adeguata 
preparazione alle Regioni. E" 
il caso, per esempio, di un'ul
tima delibera del 2 luglio: a 
livello reg.onale i Gazzettini 
saranno ampliati da 50 minu
ti ad un'ora e mezzzo. 

« Ma ecco l'interrogativo > 
prosegue Fiiippelli € questo 
tempo va riempito dalla reda
zione della RAI. o deve costi
tuir» una piattaforma speri

mentale per il diritto di ac
cesso? La nostra scelta è 
evidente per la seconda stra
da. ed è con questo spirito 
che il Comitato regionale e 
il Comitato della RAI di Fi
renze si sono incontrati ». 

I problemi, tuttavia, sono 
molti, e riguardano il setto
re dell'informazione, il setto
re dei programmi e le stesse 
strutture tecniche della sede 
fiorentina. Il settore dell'in
formazione è forse quello me
no problematico: c'è sulla 
carta l'impegno di fare un 
piccolo palinsesto dell'infor
mazione con i giornalisti del
la RAI. Ma a livello tecnico 
le carenze strutturali impedi
scono il rasgiuneimento di 
buoni risultati. 

11n un progetto da qualche 
parte ventilato » aggiunge Fi
iippelli « risulterebbe che la 
sede di Firenze, che serve la 
Toscana e l'Umbria, dewa 
diventare centro di produzio
ne (affiancandosi a quelli di 
Torino, Milano. Roma e Na
poli). e questa è chiaramen
te l'aspirazione della Regione 
Toscana, anche se le probabi
lità di riuscire ad ottenerlo 
non sono valutabili ancora >. 

La situazione attuale, come 
si vede, è a tutti i livelli as
sai fluida l'impegno al de
centramento sotto :1 control
lo delle Regioni esiste la ba
se all'articolo 5 della Costi
tuzione, e la legge stessa pre
vede la creazione di Comitati 
regionali che abbiano rappor
ti con -1 centro, con le sedi 
locali, con il Consiglio di am
ministrazione e con la Com
missione parlamentare di vi
gilanza. Tali Comitati regio
nali dovrebber o regolare fra 
l'altro il famigerato diritto 

di accesso. Però, anche l'ac
cesso è visto da alcuni con 
due limiti: quello della pura 
apparizione delle forze so
ciali interessate (mentre !e 
Regioni vogliono la parteci
pazione) e quello di un ambi
to di apparizoine puramente 
regionale e non nazionale. 

Nuclei produttivi 
Per quanto riguarda la 

struttura della produzione, il 
nuovo regolamento prevede la 
costituzione dei Nuclei Idca-
tivo Produttivi (ormai fami
liarmente NIP). cioè cellule 
di produzione nelle quali so
no presenti tanto la struttura 
RAI quanto le forze sociali. 
la società e.vile. I NIP durano 
finché sono in vita i program
mi. poi si sciolqono. Idoalmcn 
te. nel futuro, tutti i program
mi dovrebbero essere fatti 
dai NIP, che prevedono c#-i 
l'accesso di tutti, e che giu-

j stif.cano la scelta politica in 
favore del monopolio. Si deve 
realizzare cioè un pluralismo 
alla fonte e non un pluralismo 
delle fonti. 

Ma quale è la situazione 
delle rivendicazioni regionali. 
ora che la Corte Costituzio
nale ha. come minimo, reso 
problematico il monopolio? 
Lo chiediamo ancora a Fiiip
pelli. « Certamente ora la no
stra rivendicazione è che il 
controllo delle emittenti Io 
cali, previsto dalla sentenza. 
s-a porifer.co. che alle Re
gioni sia affidato il potere 
di dare le autorizzazioni e di 
controllare le trasmiss oni*¥in 
nodo che urn vi sia disturbo 
tra le emittenti private e la 
RAI). Dico questo, perchè 
succede che la RAI non ab-

' bia utilizzato finora tutte le 
I frequenze ad essa assegnate. 
! e che molte siano state oc-
; cupate dalle radio libere 
j Resta attuale a questo pun-
I to, perciò, il problema della 
J corsa selvaggia alla privatiz-
! zazione. con risultati nega

tivi proprio dal punto di vi
sta della libertà di informa
zione. da alcuni tanto sban
dierata come giustificazione 
teorica alla e libertà di an-

! tenna ». Il grosso rischio è 
j da un lato quello che con 
i finte reti « locali » tra loro 
1 organizzate si possa dar vita 
• a concentrazioni monopoli sti-
i che private come nella car-
. ta stampata, e dall'altro che 
' i cost, di produz.one costnn-
. gano alla chiusura le reti non 
, legate economicamente al pro-
; fitto 
I Se i costi di impianto non 
i sono infatt; altissimi, sempre 
| più alti diventano quelli di 
; produzione e di esercizio, ora 
i la SIAE si sta organizzando 
j in tutta Italia per far pagare 

costosissimi diritti sulla mu-
i sica trasmessa. 

Proseguirà l'assalto alle 
frequenze? Se la risposta do-

! vesse essere positiva nuovi 
problemi si aprono alla Re
gione: da qualche parte c'è 

j chi si domanda (per carità: 
j sottovoce) se non sia il caso 
J di pensare all'occupazione di 
! uno spazio anche da parte re-
! gionaìe. per non correre il 
i nsclvo che proprio le Regioni. 
) elemento essenziale per lo 
* sviluppo democratico dell'in-
! formazione, restino senza più 

alcuna possibilità di inter
vento. 

Omar Calabrese 
(continua) 

I EMPOLI. 23 
Il Consiglio connina'e di 

i Empoli ha approva o pel cor
so della sua ul t imi ieduta 
alcuni provvedimenti r e r la 
acquisizione di arce per inse
diamenti produttivi. 

Il Consiglio ha infatti appro
vato il regolamento p^i la 
concessione in diritto d- su
perficie e per la cessione a 
proprietà delle arce pe.* inse
diamento di tipo indiiit'\,'i!e 
commerciale ed ai t i?n*iaie, 
la determinazione dei costi 
relativi alle opere di urba
nizzazione primaria e oecor-
daria ed ha infine approvato 
il bando di prenotazione del
le aree stesse. 

Per queste arce l'Amm,lu
strazione comunale ha sce' to 
il metodo della gestione diret 
ta, dimostrando cosi tu t to ;! 
proprio interesse a farsi pie
namente carico, nel rispetto 
del piano regolatore, delle esi
genze poste dalle forze pro
duttive e sociali. 

Fin dal 1972 l'Amministra-
zionc cominciò a porsi il prò 
blcma della acquisizione di 
terreni per insediamenti di 
edilizia abitat iva e di zone 
produttive. In particolare su 
quest 'ult imo punto il Comune 
decise di procedere ad una 
indagine conoscitiva. 

Nel corso della indagine e-
merse la esigenza, che si fa
ceva sempre più pressante, di 
uscire dal centro abi ta to che 
ormai condizionava le possi
bilità di sviluppo di numerose 
aziende, nel momento in cui 
da più parti si notava un am
pio impegno di ricerca di so
luzioni economiche nuove che 
consentissero un equilibrato 
sviluppo alla ci t tadina. 

Per tu t te queste considera
zioni l 'Amministrazion; comu 
naie decise di intervenire 
creando zone omogenne per 
at t ivi tà produttive. Il r i tardo 
nello approna tamento concre
to dei terreni è dovuto alla 
lentezza con cui. da par te 
dell 'Amministrazione centra
le. è s ta to approvato ii piano 
regolatore. 

Le zone indicate dal Consi
glio comunale sono t r e : la 
zona di Carraia per una 
estensione di area edificabi
lc di 62 mila metri quadrat i 
per insediamenti . artisr.ani, 
dal concedersi in diri t to di 
superficie; la zona di Pontcr-
me. per insediamenti com-
merca l ; . con un'area edifica 
b;!e di 92 mila rmtr : quadra
ti di cui i! 57 :n d in t to di 
superficie, e il 43 ' in diri t to 
di proprietà. Inf.ne la zona 
di Viaccia per insediamenti 
industriali non un'estensione 
di 201 mila lOOmetr ì qua
drat i , dei quali il 59 ' in di
ri t to di superficie e il rima
nente 41/ in dirit to di pro
prietà. 

Per la realizzazione di que
ste zone l 'Amministrazione 
dovrà spendere forti somme: 
per l 'acquisto dei terreni si 
prevede infatti una spesa di 
1400 lire al metro quadra to . 
un costo di urbanizzazione 
pr imaria che va dalle 6 mi
la e 700 lire al metro qua
dra to per la zona di Carraia. 

alle 10750 per la zona di Pon 
torme e alle 9100 per la zona 
d: Viaccia. Infine una spesa. 
usuale por le t re zone, di li
re 500 al metro quadrato per 

; opere di urban.zzazione secon
daria. 

L'inizio dei lavori nelle t re 
zone è previsto dalla fine del 
'76 ai primi mesi del 'TI. 

Bruno Berli 


